

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XXIV Etapa

Mtra. Celia Reyes Anaya



Tamaulipeca, investigadora, maestra interesada en el aprendizaje y la socialización del conocimiento, el entusiasmo, la entrega y el amor, es el sello distintivo de su labor magisterial. Nació en Ciudad Victoria, Tamaulipas el 21 de octubre de 1963. Sus padres el Señor Abel Reyes Rocha (Q.E.P.D) y la Profesora Olinda Carolina Anaya Pérez.

Cursó su educación primaria y secundaria en la Ciudad de Reynosa, Tamaulipas e inició sus estudios profesionales en la

Escuela Normal de Educadoras "Mtra. Estefanía Castañeda" graduándose como Profesora de Educación Preescolar en 1982. Profesora de Educación Media especializada en Ciencias Naturales por la Escuela Normal Superior de Tamaulipas en 1988.

Vocación y responsabilidad le impulsan a lograr la Licenciatura en Educación Preescolar en la Universidad Pedagógica Nacional. (UPN), Unidad 281 en 1989. Maestría en Educación, Campo: Formación por la UPN, Unidad 192 en Guadalupe, Nuevo León en 1993. Doctorado Internacional en Psicología en la Universidad Autónoma de Tamaulipas en 2006 y Posdoctorado en Socio Formación y Sociedad del Conocimiento en el Centro de Innovación y Formación (CIFE), en 2015, Cuernavaca, Morelos.

Para estar en constante superación profesional de 1983 a 2013, asistió a cursos de capacitación, ofrecidos por la Dirección General de Educación Preescolar; así como de especialización y diplomados con enfoque al análisis de competencias, y estrategias avanzadas de docencia en línea, por la Universidad Virtual del Estado de Guanajuato y la Universidad Oberta, en Cataluña, España.

Inició su trabajo en 1982, como educadora en el Jardín de Niños "Alborada" en Reynosa, Tamaulipas; de 1983 a 1993, fungió como maestra especialista en el Centro de Atención Psicopedagógica en Ciudad Victoria, Tamaulipas, posteriormente analista de grupos de estimulación múltiple y jefe de operación de los Centros de



Atención Psicopedagógica en el Departamento de Educación Preescolar en Tamaulipas.

Desde 1989 hasta la fecha, alterna su trabajo como en la Escuela Normal de Educadoras "Mtra. Estefanía Castañeda" y como asesora en la Universidad Pedagógica Nacional Unidad 281 en esta ciudad capital. Instituciones en las que resalta su desempeño académico, por su participación como sinodal en exámenes profesionales y por la aplicación innovadora de recursos didácticos de su autoría, que se constituyen en valiosas aportaciones educativas para alumnos y s.

Siempre atenta a los avances de la pedagogía, de la ciencia y a los cambios tecnológicos asiste a diversos cursos y participa aportando sus aprendizajes y experiencias pedagógicas en encuentros, talleres, congresos, foros y demás eventos académicos que se realizan a nivel regional, estatal, nacional e internacional y enfocados, entre otras cosas, al desarrollo infantil, al desarrollo de habilidades sociales, a la tecnología y a los valores, así como al estilo y estrategias de aprendizaje.

Entusiasmo y esfuerzo caracterizan su ejercicio profesional, dedica gran parte de su tiempo a la investigación educativa, lo que le ha permitido diseñar cursos, talleres, seminarios, proyectos y programas en diversas instituciones educativas. Comparte sus innovaciones pedagógicas publicando ensayos, propuestas y artículos en revistas nacionales e internacionales. Autora y coautora de importantes obras impresas o digitalizados entre las que destacan: "Juego, valoro y aprendo en preescolar" y "Educación en valores. Pilares de la familia".

Sus acciones forjadoras en este campo le han valido el reconocimiento de estudiantes, autoridades e instituciones educativas que le motivan a continuar ejerciendo su labor y sus actividades técnico pedagógicas a través de estímulos y felicitaciones a su desempeño profesional.

Por su entrega al trabajo pedagógico y a la investigación educativa, por su incansable labor en beneficio de la niñez, por sus méritos académicos, por construir y generar la creatividad en la formación de futuras generaciones y por su calidad educativa, se hace acreedora a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDA!

15 de mayo de 2016